

Este sitio web utiliza cookies, tanto propias como de terceros, para recopilar información estadística sobre su navegación y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias, generada a partir de sus patas de navegación. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Más información (/cookies_privadas/)



- Banco Popular (<http://www.lavanguardia.com/economia/20170607/423241559906/popular-accionistas-dinero-santander.html>)
- Banco Santander (<http://www.lavanguardia.com/economia/20170607/423240237433/banco-santander-popular.html>)
- Local Barcelona+ (<http://www.lavanguardia.com/local/barcelona/barcelona-plus>)
- Atentado Londres (<http://www.lavanguardia.com/internacional/20170607/423243040946/francesc-xavier-thomas-lamesis-atentado-londres.html>)
- Francesc Lucchetti (<http://www.lavanguardia.com/cultura/20170607/423242854758/francesc-lucchetti.html>)

Más ▾

ALTO EN SU BAJA MATERNAL

Colau reaparece en la inauguración de las nuevas Urgencias del Hospital del Mar con protestas de trabajadores

Los empleados reclaman más personal y una mayor financiación



Imagen de la alcaldesa de Barcelona Ada Colau junto al conseller de Sanitat, Toni Comín, y el president de la Generalitat, Carles Puigdemont (@salutcat / Twitter)



0

AGENCIAS, Barcelona

07/06/2017 12:07 | Actualizado a 07/06/2017 14:27

El nuevo edificio del servicio de **Urgencias del Hospital del Mar** ha sido inaugurado hoy oficialmente por el presidente de la **Generalitat**, Carles **Puigdemont**, y la alcaldesa de **Barcelona**, Ada Colau, con protestas de los **trabajadores**, que reclaman más personal y una mayor financiación.

Acompañados por un amplio séquito, **Puigdemont** y Colau han recorrido el nuevo edificio, distribuido en cuatro plantas, que ha permitido agrupar los servicios oncológicos que hasta ahora se realizaban en parte en el Hospital de l'Esperança, y también un nuevo espacio de Obstetricia y Urgencias de ginecología, que entrará en funcionamiento el mes de septiembre.



Imagen de las nuevas instalaciones para el tratamiento con quimioterapia del Hospital del Mar (Àlex Garcia)

La alcaldesa, que con este acto ha hecho hoy un **alto** en su baja **maternal** después de tener a su segundo hijo hace seis semanas justamente en este hospital, ha reconocido el "esfuerzo" de su antecesor en el cargo, Xavier Trias, en retomar las obras del nuevo edificio, parado durante cinco años, con una aportación de 30 millones de euros del ayuntamiento.

Colau ha considerado que "los mayores éxitos son colectivos y compartidos", en referencia al hecho de que el nuevo equipamiento público ha supuesto una inversión conjunta del gobierno catalán (42 millones de euros) y del consistorio barcelonés (34 millones).

La alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, ha reaparecido este miércoles en un acto institucional, en permiso de maternidad desde el 26 de abril. Ha asistido a esta inauguración al priorizar actos que considera importantes o esenciales, han explicado fuentes municipales.

Además, Colau participará el viernes en la apertura de unas jornadas municipalistas internacionales impulsadas por BComú, en un acto al que también asistirán otros alcaldes europeos, entre ellos la primera edil de Madrid, Manuela Carmena.

El nuevo equipamiento ha supuesto una inversión conjunta de la Generalitat, de 42 millones de euros, y del Ayuntamiento, de 34 millones



0



Otras noticias